

Raja Thailand Restui Formasi Kabinet Baru

THAILAND (IM) - Raja Thailand Maha Vajiralongkorn mendukung kabinet baru. Termasuk hadirnya taipan real estate Srettha Thavasin sebagai perdana menteri dan menteri keuangan baru negara itu.

Partai Pheu Thai yang dipimpin Srettha, yang didukung keluarga miliarder Shinawatra, akan mengawasi portofolio pertahanan, transportasi, perdagangan, kesehatan, dan kementerian luar negeri.

Thailand mempunyai pemerintahan sementara sejak Maret, dan partai Move Forward, pemenang pemilu Mei. Partai itu telah berjuang untuk membentuk pemerintahan tanpa dukungan dari anggota parlemen konservatif atas agenda progresifnya.

Pheu Thai yang berada di posisi kedua memutuskan aliansi dengan Move Forward dan membawa partai-partai saingan yang bersekutu dengan jenderal militer yang menggulingkan partai-partai yang terkait dengan Shinawatra dalam kudeta pada 2006 dan 2014.

Pengumuman kabinet baru ini muncul beberapa minggu setelah Srettha, mantan presiden pengembang properti Sansiri, memenangkan pemungutan suara parlemen pada Agustus untuk menjadi perdana menteri.

Pada hari pemungutan suara, tokoh Pheu Thai Thaksin Shinawatra kembali ke Thailand dalam kepulangan yang dramatis setelah tinggal di luar negeri selama 15 tahun dalam pengasingan untuk menghindari hukuman penjara delapan tahun.

Pada malam pertamanya kembali, Thaksin dipindahkan ke rumah sakit poli karena keluhan nyeri dada dan tekanan darah tinggi. Dia kemudian mengajukan permintaan pengampunan

raja. Pada Jumat (1/9), raja meringankan hukumannya menjadi satu tahun, dengan alasan kesetiiaannya kepada monarki dan kesetiaannya yang buruk.

Naiknya Srettha ke tampuk kekuasaan, kembalinya Thaksin dengan mulus, dan koalisi antara Pheu Thai dan mantan saingannya memicu spekulasi mengenai kesepakatan antara Thaksin dan musuh-musuhnya di kalangan tentara konservatif dan royalis yang kuat di negara itu.

Thaksin dan Partai Pheu Thai menyangkal tuduhan itu dan menyatakannya sesuatu yang tidak benar.

Kabinet baru memiliki kementerian-kementerian yang mengendalikan Pheu Thai yang mengawasi kementerian-kementerian perekonomian, yang akan sangat penting dalam menerapkan kebijakan-kebijakannya, termasuk pemberian 10,000 baht dalam bentuk mata uang digital.

Mitra koalisi terbesarnya, Bhumjaithai, yang terkenal karena menganjurkan penggunaan ganja medis, akan mengawasi kementerian pendidikan, dalam negeri, dan tenaga kerja. Partai-partai konservatif dan pro-militer akan memimpin kementerian energi dan lingkungan hidup.

Srettha dan kabinetnya yang terdiri dari 33 menteri akan mengambil sumpah di depan audiensi dengan raja, kemudian menyampaikan pernyataan kebijakan di parlemen sebelum mereka mulai bekerja bulan ini.

Srettha mengatakan pertemuan kabinet pertama akan mengatasi masalah biaya hidup dengan mengurangi harga listrik dan gas, dan melonggarkan aturan masuk visa bagi kedatangan warga Tiongkok untuk meningkatkan pariwisata. ● gul



TIM AEROBATIK ANGKATAN UDARA TURKI TAMPIL DI TEKNOFEST

Turki Stars, tim aerobatik Angkatan Udara Turki tampil memukau dalam pertunjukan udara di festival kerdirgantaraan dan tekpolgi Turki Teknofest di Ankara, Sabtu (2/9).

Orang Terkaya Ukraina Ditahan atas Tuduhan Penipuan

Ihor Kolomoisky adalah salah satu oligarki paling terkenal dan terkaya di Ukraina.

KIEV (IM) - Pengadilan Ukraina telah menahan seorang miliarder, Ihor Kolomoisky atas tuduhan penipuan dan pencucian uang. Penangkapan itu sebagai bagian dari tindakan keras negara yang dilanda perang terhadap korupsi.

Pengadilan pada Sabtu (2/8) memberikan pilihan kepada Kolomoisky untuk membayar uang jaminan lebih dari 509 juta hryvnia atau setara dengan lebih dari 13 juta dolar AS.

Presiden Volodymyr Zelenskyy berterima kasih kepada lembaga penegak hukum karena membawa kasus-kasus yang sudah berjalan lama ke pengadilan.

"Saya berterima kasih kepada aparat penegak hukum Ukraina atas tekad mereka dalam mencapai hasil yang adil atas setiap kasus yang telah terhambat selama beberapa

dekade," kata Zelenskyy.

Aljazirah melaporkan, keputusan pengadilan tersebut mengejutkan banyak orang. Kolomoisky adalah salah satu oligarki paling terkenal dan terkaya di Ukraina. Dia adalah pendukung pencalonan Zelenskyy sebagai presiden pada 2019. Dia telah berada di bawah sanksi Amerika Serikat (AS) sejak 2021.

Pada Sabtu pagi, Dinas Keamanan Ukraina (SBU), menetapkan Kolomoisky sebagai tersangka dalam penyelidikan kriminal.

"Telah ditetapkan bahwa selama 2013-2020, Ihor Kolomoisky melegalkan lebih dari setengah miliar hryvnia (14 juta dolar AS) dengan menariknya ke luar negeri dan menggunakan infrastruktur bank yang berada di bawah kendalinya," kata SBU dalam sebuah pernyataan.

SBU menerbitkan foto di aplikasi perpesanan Telegram yang menunjukkan sekelompok detektif di depan pintu rumahnya Kolomoisky. Sementara Kolomoisky sedang diberikan dokumen dan menandatangani.

Kolomoisky dipandang sebagai salah satu oligarki yang mengumpulkan kekayaan industri sangat besar setelah runtuhnya Uni Soviet pada 1991. Dia memiliki pengaruh politik dan ekonomi yang sangat besar.

Sebelum invasi Rusia ke Ukraina pada Februari tahun lalu, Zelenskyy dan timnya mencoba membatasi diri dengan undang-undang yang mewajibkan oligarki untuk mendaftar dan tidak terlibat dalam politik.

Perang telah mengikis kekuatan mereka karena aset-aset industri yang menguntungkan telah dihancurkan di timur dan selatan. Sementara saluran televisi mengudara di bawah sinyal perang yang terpusat.

Sebelum memenangkan

kursi kepresidenan, Zelenskyy terkenal sebagai komedian dan memainkan peran presiden dalam sebuah acara yang ditayangkan di saluran televisi milik Kolomoisky. Zelenskyy menyangkal Kolomoisky mempunyai pengaruh terhadap pemerintahannya.

Selama perang, Zelenskyy sangat menekankan tindakan keras Ukraina terhadap korupsi seiring dengan pengajuan Kiev untuk bergabung dengan Uni Eropa. Mereka berharap bisa mendapatkan bantuan senilai puluhan miliar dolar untuk membangun kembali Ukraina setelah perang yang kini berlangsung selama 18 bulan.

Dua anggota parlemen yaitu Yaroslav Zheleznyak dan Iryna Gerashchenko menyatakan, tindakan terhadap Kolomoisky bertujuan untuk menghasilkan publisitas positif di kalangan pendukung asing Ukraina serta masyarakat dalam negeri yang bosan dengan perang dan khawatir tentang masalah korupsi yang sudah mengakar.

Tahun ini, petugas keamanan menggeledah rumah Kolomoisky sehubungan dengan penyelidikan terpisah terhadap penggelapan dan penghindaran pajak di dua perusahaan minyak terbesar di negara itu, yang sebagian dimiliki oleh pengusaha tersebut. Kolomoisky adalah mantan pemilik bank terkemuka Ukraina, PrivatBank, yang dinasionalisasi pada akhir 2016 sebagai bagian dari pembaruan besar-besaran sistem perbankan.

Kolomoisky memiliki sejumlah aset di sektor energi, perbankan, dan sektor lainnya, termasuk salah satu saluran televisi paling berpengaruh di Ukraina. Amerika Serikat menjatuhkan sanksi terhadap Kolomoisky pada 2021 karena keterlibatannya dalam korupsi yang signifikan. Pihak berwenang AS juga menuduh Kolomoisky dan mitra bisnisnya mencuci dana curian melalui Amerika Serikat. Namun Kolomoisky membantah melakukan kesalahan. ● tom

Ratusan Orang Terluka dalam Bentrokan Sengit di Tel Aviv

YERUSALEM (IM) - Ratusan orang terluka dalam bentrokan sengit di Tel Aviv. Bentrokan terjadi antara pendukung pemerintah Eritrea yang merayakan acara Hari Eritrea dan penentang Presiden Isaias Afwerki.

Polisi Israel menembakkan granat kejut untuk membubarkan bentrokan. Sementara beberapa pengunjuk rasa melemparkan batu ke arah polisi dan membakar tempat sampah.

Rekaman di media sosial menunjukkan, pendukung pemerintah Eritrea memukuli pengunjuk rasa anti-pemerintah dengan pentungan.

Pejabat medis Israel mengatakan, lebih dari 114 orang dirawat karena cedera, termasuk sekitar 30 petugas polisi.

Kekeerasan meletus di sebuah acara yang diselenggarakan oleh kedutaan Eritrea untuk memperingati Hari Revolusi pada tanggal 1 September, yang memperingati dimulainya Perang Kemerdekaan Eritrea melawan Ethiopia pada tahun 1961.

Isaias telah memerintah sejak Eritrea memperoleh kemerdekaan pada tahun 1993. Kelompok hak asasi manusia mengancam pemerintahan Isaias yang sangat represif. Sementara Eritrea berada di bawah sanksi Amerika dan Uni Eropa atas dugaan pelanggaran.

"Mengapa kami lari dari negara kami? Mengapa polisi Israel memberi mereka izin untuk merayakan diktator ini? Kami menentang hal ini. Mengapa saya di sini mencari perlindungan?" kata salah satu pengunjuk rasa di Tel Aviv, Hagos Gavriot, kepada Reuters.

Wartawan Reuters melihat pria dengan luka di kepala dan lengan berlumuran darah, beberapa di antaranya tergeletak di taman bermain anak-anak. Polisi berbaris di jalan-jalan sambil menembakkan granat kejut ke arah pengunjuk rasa.

"Saat ini, polisi dalam jumlah besar dan pasukan Polisi Perbatasan terus beroperasi melawan pelanggar hukum di wilayah Tel Aviv," kata pernyataan polisi Israel. Sekitar 25.500 pencari suaka Eritrea saat ini tinggal di Israel. Warga Eritrea melarikan diri ke Israel melalui perbatasannya dengan Mesir. Para pengungsi Eritrea itu menyatakan, mereka akan menghadapi penganiayaan jika dipulangkan. Eritrea memerlukan izin keluar bagi warganya dan memiliki wajib militer. ● gul

Rusia Peringatkan Kemungkinan Bentrok Langsung dengan NATO

MOSKOW (IM) - Konfrontasi militer di Ukraina telah mencapai titik yang dapat dengan mudah berubah menjadi konflik besar antara Rusia dan NATO. Hal itu diungkapkan wakil utusan Moskow untuk PBB, Dmitry Polyansky.

Diplomat Rusia itu menyalahkan keterlibatan blok militer pimpinan AS yang semakin mendalam dalam pertempuran antara Moskow dan Kiev. "Kami telah berulang kali memperingatkan bahwa situasinya cukup berbahaya dan ada risiko besar terjadinya bentrokan langsung antara Rusia dan NATO," kata Polyansky saat menjawab pertanyaan di X, sebelumnya Twitter, seperti dikutip dari RT, Minggu (3/9).

Ia mengatakan aliansi pimpinan Amerika Serikat (AS) telah mendukung pasukan Ukraina dengan segala

cara, kecuali penempatan pasukan langsung. "Moskow melihat banyak indikasi bahwa ada beberapa instruktur, tentara bayaran di Ukraina," kata wakil utusan Rusia tersebut.

Dia juga menyebutkan beberapa "pesan aneh" tentang kematian perwira dan jenderal NATO. "Hal ini menimbulkan kecurigaan besar," katanya. "Kita tidak dapat mengesampingkan bahwa mereka (spesialis NATO) berpartisipasi dalam tindakan tertentu di Ukraina," tambah Polyansky, tanpa menyebutkan contoh spesifiknya.

Polyansky juga mengklaim bahwa situasi saat ini sangat buruk bagi militer Ukraina dan bahwa bantuan Barat adalah satu-satunya penyelamat mereka. "Banyak orang di AS dan negara lain mulai memahami bahwa rezim Kiev sedang kalah," tambahnya. "Apapun

bisa terjadi. Tidak ada yang bisa dikesampingkan di tengah kebutaan proksi yang intens antara NATO dan Rusia," diplomat itu memperingatkan.

Negara-negara pendukung Ukraina di Barat menyatakan bahwa mereka tidak berpartisipasi secara langsung dalam konflik tersebut meskipun mereka telah mengirimkan senjata senilai lebih dari USD100 miliar ke Kiev. Moskow telah berulang kali mengatakan bahwa pasokan senjata yang terus menerus hanya akan memperpanjang konflik dan memperpanjang penderitaan manusia serta meningkatkan risiko konfrontasi langsung antara Rusia dan blok militer pimpinan AS. Mereka juga mengancam AS dan sekutunya, menuduh mereka membiarkan serangan pesawat tak berawak Ukraina terhadap warga sipil Rusia, dan menyebut mereka sebagai "sponsor terorisme". ● tom



LIBURAN MUSIM PANAS

Puluhan ribu turis asing datang ke Lebanon untuk liburan musim panas tahun ini. Diakui pelaku dunia usaha, meskipun negara ini masih mengalami krisis keuangan dan ketidakstabilan politik, sektor pariwisatanya tetap berkembang. Tampak dalam foto, wisatawan sedang bersantai di kedai kopi di Lebanon, Sabtu (2/9).

Korut Gelar Latihan Serangan Nuklir Taktis

PYONGYANG (IM) - Korea Utara melakukan simulasi latihan serangan nuklir taktis yang mencakup dua rudal jelajah jarak jauh.

Kantor berita KCNA mengatakan, latihan itu dilakukan pada Sabtu pagi untuk memperingatkan musuh bahwa negaranya akan bersiap jika terjadi perang nuklir, karena Pyongyang kembali berjanji untuk meningkatkan pencegahan militer terhadap Washington dan Seoul.

Dua rudal jelajah yang membawa hulu ledak nuklir tiruan ditembakkan ke arah Laut Barat semenanjung dan terbang sejauh 1.500 kilometer (930 mil) pada ketinggian yang telah ditentukan yaitu 150 meter.

Secara terpisah KCNA mengatakan, Pemimpin Korea Utara Kim Jong-un mengunjungi Kompleks Mesin Pukjung, yang memproduksi mesin kelautan, dan pabrik amunisi besar untuk menekankan pentingnya memperkuat kekuatan angkatan laut Pyongyang.

"Dia menegaskan bahwa rapat pleno Komite Sentral WPK (Partai Pekerja Korea) di masa depan akan menetapkan modernisasi penting

dari kompleks tersebut dan arah pengembangan industri pembuatan kapal," kata pernyataan KCNA pada Minggu (3/9).

Uji coba rudal terbaru ini dilakukan tepat setelah latihan gabungan musim panas tahunan antara Korea Selatan dan Amerika Serikat (AS) yang dikenal sebagai Ulchi Freedom Shield, berakhir pada Kamis (31/8). Latihan itu telah berlangsung selama 11 hari dan menampilkan latihan udara dengan pesawat pegebom B-1B.

Korea Utara telah meningkatkan pencegahan militernya terhadap Washington dan Seoul. Pyongyang juga mengkritik perjanjian puncak antara kedua pada bulan lalu mengenai peningkatan kerja sama militer. Pernyataan KCNA pada 21 Agustus mengatakan, Kim baru-baru ini mengunjungi armada angkatan laut yang ditempatkan di pantai timur untuk mengawasi uji coba rudal jelajah strategis di atas kapal perang. Kim menekankan kapal tersebut akan mempertahankan kekuatan serangannya dalam situasi pertempuran. ● ans

Presiden Nigeria Tarik Duta Besarnya dari Seluruh Dunia

ABUJA (IM) - Presiden Bola Tinubu memerintahkan penarikan duta besar Nigeria di seluruh dunia secepatnya, kata juru bicaranya, Sabtu (2/9).

"Presiden bertekad untuk memastikan bahwa efisiensi dan kualitas kelas dunia, selanjutnya, akan menjadi ciri pemberian layanan asing dan domestik kepada warga negara, penduduk, dan calon pengunjung," kata Juru Bicara Kepresidenan Ajuri Ngelale, sebagaimana dilansir Reuters.

Perwakilan tetap Nigeria di PBB di New York dan Jenewa dikecualikan dari "penarikan kembali total" karena akan dia-

dakannya Majelis Umum PBB (UNGA) mendarat pada akhir bulan ini, kata kantor Tinubu dalam sebuah pernyataan.

Nigeria memiliki 109 misi diplomatik di seluruh dunia, yang terdiri dari 76 kedutaan besar, 22 komisi tinggi, dan 11 konsulat.

Tinubu, yang telah memulai reformasi paling berani di negaranya dalam beberapa dekade, dijadwalkan untuk mengadakan pembicaraan dengan Presiden Amerika Serikat (AS) Joe Biden di sela-sela sidang umum dan juga bertemu dengan para pemimpin dari Brazil, India, Korea Selatan dan Jerman selama pertemuan G20 bulan ini. ● gul